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Ｑ２ 議会に関する情報を何でお知りになりましたか。（複数回答可） 

 

７ その他       → 北日本新聞、エール 

高校に案内、高校の案内、高校、高校で、滑川高校 

 

Ｑ３ 本日、議会を傍聴された理由を教えてください。（回答は２つまで） 

 

６ その他       → 好奇心 

高校で、学校の案内 

 

Ｑ５ 今回、議会を傍聴されて気づいた点がございましたらご記入ください。 

 

◎議会全般・議事運営に関すること 

 

・手話通訳者の配置はコミュニケーション支援の一助として、有意義。表現（手の動

き・表情等）もおおむね画面からも確認できた。議員側の発言画像がなかったのが、

残念だった。そのあと、議長がもう一度話したときに、画面で確認できたのはよかっ

た。 

・○○議員・○○議員のように質ギ応答は一問一答形式がわかり易い。代表質問もそ

の様にして欲しいと思う。 

・傍聴時間が短かいので、１人の質問のみでしたが、もっと大きな問題があると思い

ますが。 

・今回初めて議会を見学したのですが、子育て支援・教育方針や情報公開、ビジネス、

環境保全など様々なことを細かく、深く考えているということを知ることができた。 

・具体的な前向きな答弁が少ないようにみえた。 

・一問一答方式は分かりやすくよい。内容はスケールが小さい。もっと大きく取り上

げてほしい。人口減少対策、産業の育成、福祉の向上、市財政の見直し、小中学校の

あり方 

・回答者が分かりやすく説明することで傍聴者も理解しやすかった。 

・自分自身でもそうした方がいいと思う意見がたくさんあったのですが、様々な要因

で、実現が難しいということがありました。しかしそのことを実現することができれ

ばきっと市がよりよくなると思いました。 

・市民のことを一番に考え、政策を進めている。 

・議員さんの議会中の私語は見苦しい。議員の方が市を良くするため、大変たくさん

勉強しておられ感心しました。また情熱も感じました。課長の方で、原稿を棒読みす

るだけの方がおられ、残念に思う。もっと心を込めて発言をされたら良いと感じまし
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た。 

・女性議員の存在は大切です。複数の女性議員が必要だと思う。 

・傍聴したら、身近かに感じました。 

・意外に声や音がひびくので、外での会話が聞こえてきて気になった。市議会議員の

方は後ろ姿しか見えないので、どのような表情で答弁を聞いているのか見たいと思っ

た。 

・もう少し市民が傍聴できたらいいと思いました。 

 

◎その他 

・タラソピアに関する観光課からの説明を聞く事ができて良かったと思います。 

 

 

Ｑ８ 市議会全般について、ご意見がございましたらご記入ください。 

 

・広く意見を集め戻してもらいたい 

・○○議員の質問はじめて聞く。なかなか視点が良く、市職員の皆様の耳を傾ける姿

勢、目がしっかり見開いていました。 

・市政全体を見て、大きな問題がぬけていると思った。 

・○○議員の質問は難しいものもありましたが、理解できるのもあり、聞いててとて

も関心を持ちました。つっこみがおもしろかったです。 

・○○議員の質問、提案にとても共感しました。私は母が保育士なのですが、「保育士

は給料が低い」という意見を聞いたことがあります。子どもの命を預かっているわけ

なので、とても責任のある仕事です。簡単な話ではないと思いますが、私は給料を上

げれば保育士不足も少しは減少するのではないかと思いました。トイレの便座とても

分かります!!学校でもコンセントが入っていないトイレがたまにあるのですが、冷た

くて「うわっ！」てなります笑 

・市民の福祉の向上に向けた提案型の質問に期待したい!! 

・議員さんたちの意見には共感する点もあり、それらの意見を私たち市民にかわって

市に提案してくださり、ありがとうございます。また市役所職員さんには多くの市民

のための業務をいつもしてくださり、ありがとうございます。 

・土曜議会ということで県内に先立って土曜日に開催されたことは大変素晴らしいと

思いました。土曜議会が傍聴できることを、さらに市民に広くアピールしてもらいた

い。議会と、市役所がさらに強力に連携し、政策実現に向けて、スピード感もって実

施していただきたい。課長のエネルギーも大切だと感じました。みのわ温泉の回数券

あったらいいですね。 

・議員達の熱い思いの要望に対して市側の淡々とした答弁がありました。血の通った

答弁を希望します。 

・気軽に市議会を傍聴できるのはとても良い取組みだと思った。タイムスケジュール

（１人あたり質問時間は約何分、休憩時間など）をもう少し詳しく公表してもらえる

と有難いと思った。 


